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春天的消息春天的消息

··河南河南

河南代表团昨晨抵京
3月2日早晨6点，K180次列车缓缓驶入北京西客站，河南代表团成为

首个抵京的京外人大代表团。
在站台上，许多媒体的记者等待着河南代表团的到来，央视一组记者

跟着火车跑了足足有百米，对刚下车的河南代表团一阵狂拍。
驻地宾馆举行了简单而热烈的欢迎仪式，附近的北京市民也主动地加

入到了欢迎的队伍中。
带着光荣使命的河南代表团成员个个兴奋，为了搜集民意，他们都付

出了很大的心血，期待着履行自己的神圣职责。

全国人大代表宋丰年对李长春、李克强的看望感慨良多。李长春和李克强到中央
工作后，每逢全国两会召开，都要到河南代表团来看望，说明他们对河南充满着深厚的
感情，对河南的发展也寄予了厚望。

宋丰年说，当时和他一起向两位中央领导汇报的有赵明恩、裴春亮和唐祖宣3位全
国人大代表。由于他们的身份都和农村有关，所以向李克强汇报的也都是农民生活问
题。

这几年河南变化很大，农民生活发生了很多变化，农民加入了新农合，有了医疗保
险，农民的幸福指数大幅提高。但农民富裕之后，追求精神生活的意识越来越强烈，河
南各地党委政府也在逐渐地想方设法满足农民的这种需求。

宋丰年说：“两位中央领导对河南取得的成就都很赞赏，语言很亲切，像拉家常。”

李长春接见我们是在 13楼的走廊，我们跟老书记说，感谢老书记给河南的发展奠定了一个良好的基
础，正是有了这样一个好基础，我们河南才能站在这样的层面来提出中部崛起和中原经济区的发展。

我还闹了个笑话，对老书记说，马上过三八妇女节了，祝您节日快乐。老书记开心地笑了。
本来是想通过他转达对他夫人的问候，结果说漏了。我觉得越大的领导越没架子。
虽然这是到京的第一天，会议安排是休息的，但我很忙碌，觉得过得很有价值，领导来接见我们，其实是

对河南人民的问候和关怀。
我们在1508房间受到了李克强的接见，一起被接见的女代表共有四个，一个农民企业家，一个工业企

业家，我感到非常荣幸。
我向李克强副总理汇报说，2009年初，您到河南视察，看到郑东新区的发展，您很高兴，您当时给河南人

民的这份构想，得到了落实。您又对河南寄予厚望，希望能够实现中部崛起，中原崛起。
一说郑东新区，李克强副总理兴趣来了，他笑着说：“你看，五年就发展成这样！”
我紧接着说：郑州的发展势头非常好，这就更需要国家政策支持，特别是中部崛起，郑州的龙头作用和

辐射作用将会越来越重要。
前几天，《人民日报》头版头题大篇幅刊登了郑州郑东新区的发展情况，《郑州晚报》也做了16版特刊进

行转发，并全方位、多角度从您当年在河南那种宏伟的规划蓝图开始，一直盘点到如今的发展，这些报道在
河南引起了很大的震撼。

我说，还报告您一个好消息，我也有幸在报道上出现了，我引进了全球第一的酒店管理集团，洲际管理
集团，我做的是超五星级酒店，在中西部我们是首家。他问超五星是什么？我说就相当
于七星级，像迪拜帆船酒店那样。

我说希望酒店建成之后，您能回去看看，住住这个酒店。李克强满意地笑了。
我对李克强副总理说，马上该过三八妇女节了，我代表女同胞和河南的女代表向您

表示感谢！这一下拉近了距离，大家都很开心。

李长春李克强看望河南代表团
代表感动：两位领导语言很亲切，像拉家常代表感动：两位领导语言很亲切，像拉家常

驻豫人大代表薛景霞向李克强汇报驻豫人大代表薛景霞向李克强汇报
“前几天郑州晚报“前几天郑州晚报1616版大规模多角度全文转发人民日报头版头题关于郑东新区的报道”版大规模多角度全文转发人民日报头版头题关于郑东新区的报道”

“我一说郑东新区，他兴趣来了，笑着说，你看，五年就发展成这样！”“我一说郑东新区，他兴趣来了，笑着说，你看，五年就发展成这样！”

昨天下午，中共中央政治局常委李长春、李克强分别来到河南大厦，
亲切看望了河南代表团的代表。

“领导来接见我们，其实是对河南人民的问候
和关怀” ——人大代表薛景霞

昨天晚上，回忆起下午受到两位中央领导的接见，全国人大代表毛杰还异常兴奋。
她向两位中央领导汇报说，河南的发展势头很好，中原经济区的宏伟蓝图和“十二

五”规划，大大增强了河南人民的信心。“我作为教育界代表，也深深感受到给我们河南
全体师生带来的巨大信心。”

毛杰说，李克强听后很亲切地对他们说，为了河南更好的发展，希望你们一定要做
好社会发展的人才保障！

毛杰回答：“我们一定做好河南发展的人才奠基石。并盼望您有机会回河南来看看
家乡发生的巨大变化。”

“我在一下午见到两位国家领导人，感到十分激动，这么近距离地接触国家领导人，
也感到十分的亲切，没有距离感。”毛杰说，“从和两位中央领导的谈话中，我感到两位领
导人对河南的深厚感情和对河南发展的深切关心。”

“两位领导语言很亲切，像拉家常”
——人大代表宋丰年

“两位领导嘱咐我做好人才保障”
——人大代表毛杰

“现在农村面貌有了很大的改善”
——人大代表赵明恩

本版文图 晚报特派北京记者 张锡磊 廖谦


